

## VENTANA

A PROPÓSITO DE...

### Marín

Francisco Rosado

En el solar patrio (ahí queda eso) se le conoce más por aquella imagen de dormilón que plasmó *El País* en su portada con el joven socialista dormitando mientras esperaba embarcar rumbo a Bruselas donde negociaba, en nombre del presidente González (y del vice Guerra, que esa es otra), el desembarco ideológico en el que nos dejó atascado el Otro y los dineros para que los españoles remontáramos el vuelo y pasáramos del Tercer Mundo al Primero, como así ha sido. Así, Manuel Marín, el hoy presidente del Congreso de los Diputados, gracias a los milagros de la democracia, pasó de ser un joven político de provincias al tozudo negociador que no precisaba colchón para dormir



ni cuatro tenedores para comer porque salía de los vericuetos de La Mancha ya con fama de hábil enderezador de entretos en su primera treintena.

Ahora, con una bien ganada fama de cascarrabias y con el amor de los nacionales y los nacionalistas acuestas, ha vuelto a ser motivo de las 'páginas primeras', aunque no exista 'periódico que merezca esas noticias', porque el quinceporciento crispador ha creído encontrar otro filón para que los de Bono (José) y los del primer aparato den un espectáculo de cuchillos largos a la sombra de los cuarteles socialistas. Por eso, inventando un relevo imposible en la Tercera Magistratura del Estado, el ciudadrealeño se cabrea, el de Salobre patalea y el de León marronea. Saducea estrategia si los nombrados fueran tan necios como los inventadores.

Lejos queda la realidad, tan distante como se sitúa la mentira de la verdad. Osea, Marín ha dicho que el ya no está para esas cosas sino para que le amen, lo que viene a ser que en cuanto cumpla el compromiso dejará hueco para que los señores diputados decidan quien les preside de entre los que reciban del pueblo soberano la mayoría para gobernar. Y es que, a Marín, pocas ganas le quedan de seguir al frente de enredos, despropósitos y hasta insultos. Se va a dejar una Cámara modernizada por las nuevas tecnologías y quien sabe si hasta con un nuevo Reglamento que evite el asalto de otro Caballo de Pavía que ponga sordina (que ya no mordaza) a la oposición.

Por cierto, quizás su alto sentido del deber haya evitado que respondiera, en su día, con un mutis por el foro dejando el sillón para otras posaderas, que ganas no le han faltado cuando las primeras escaramuzas.

Pero a la nuestro, si es por falta de amor, tranqui tío, mi amigo Antonio y yo sí que te queremos. Hasta pronto.

## EL CASINO PROVINCIANO



Jesús Alique, ex alcalde de Guadalajara

### LOS PODEROSOS Y LA VIVIENDA

Las declaraciones vertidas por Juan Antonio de las Heras, en las que afirmaba que "los Ayuntamientos no estaban para sortear viviendas", han tenido inmediata respuesta por parte el anterior alcalde socialista Jesús Alique, quien ha acusado al PP de estar con los poderosos. "En 100 días -ha dicho- lo normal es enseñar un poco la patita, pero éstos -en alusión al PP- han sacado el cuerpo entero y han dicho, aquí estamos y somos los representantes de los poderosos y no queremos representar a los jóvenes y las familias de Guadalajara"

Y es que, De las Heras no ve con buenos ojos el instrumento de la 'bolsa de vivienda' para realizar las concesiones de aquellas por sorteo. Bien empezamos, artista.



Emiliano García-Page, alcalde de Toledo, y Juan Pedro Hernández Moltó, presidente de Caja Castilla-La Mancha (CCM).

### EMILIANO DA LA VARA Y PRETENDE BAÑARSE EN EL TAJO

El flamante alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, se ha comprometido a modernizar el servicio de atención al ciudadano para facilitar las gestiones realizadas en el Ayuntamiento, ya que en la mayoría de los casos los ciudadanos ven en el Ayuntamiento "un obstáculo".

Días después el presidente de Caja Castilla-La Mancha (CCM), Juan Pedro Hernández Moltó, lo visitó en el Ayuntamiento al objeto de ofrecerle la colaboración de la entidad en nuevos proyectos sociales.

Para culminar el primer mes de mandato municipal, acompañado del concejal de IU, Aurelio San Emeterio, salieron juntos a la palestra para dar a conocer el pacto de gobierno que presidirá su relación al frente del Ayuntamiento de Toledo,

anunciando que se plasmará en un documento el tan cacareado, por otros, 'Pacto por Toledo', para lo que convocarán en septiembre el Consejo Social de la Ciudad al objeto de formar una comisión encargada de elaborar los borradores pertinentes.

Por si fuera poco, con el objetivo de conseguir que el agua sea 'acta para el baño', anunció que en los próximos meses el Gobierno de España, el de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento van a firmar y cerrar "un Plan de Recuperación Integral del río Tajo", que lleva aparejadas varias actuaciones, que comenzarán las próximas semanas y se irán llevando a cabo en los próximos meses y años. ¡Buena le ha caído a los toledanos. Y no se cansa!!



Sergio Gutiérrez, secretario general de las JJSS de Toledo

### UN TOLEDANO EN LA CÚSPIDE

Este fin de semana, cuando las Juventudes Socialistas de España (JJSS) elijan en su congreso nacional a Sergio Gutiérrez como su nuevo secretario general, Castilla-La Mancha habrá recuperado el liderazgo que tuvo nuestra región desde 1996 a 2000 con el ciudadrealeño José Manuel Caballero (Josele), hoy diputado regional y viceportavoz del Grupo Socialista en las Cortes regionales.

El toledano, que recogerá este fin de semana el testigo del alicantino Herick Campos, es secretario general de las JJSS de su provincia y vice secretario general y secretario de Coordinación y Portavoz de la Comisión Ejecutiva Federal de Juventudes Socialistas de España.

No les falles.

## CUADERNOS MANCHEGOS

Periódico Regional Independiente

REDACCIÓN CENTRAL: C/ Francisco García Pavón, 39 - Apartado de Correos n° 91 - Teléfono y Fax: (926) 51 43 20 - T.OMELLOSO (Ciudad Real)  
EDITA: Publicaciones Informativas La Mancha, S.L. (http://www.cuadernosmanchegos.com) - Correo Electrónico: info@infonegocio.com  
DIRECTOR: Francisco Rosado López

ECONOMÍA: Matías Díaz. CULTURA: José López Martínez.  
POLÍTICA: Juan Ramírez. ENTREVISTAS: Francisco Rosado. OCIO: Gema Martínez. INFORMÁTICA: Juan Ollero. DEPORTES: Juan Gabriel Martínez. CINE: Julián Marcos. DIBUJOS: Raquel Fernández. VIAJES: Alberto Palazón.  
GASTRONOMÍA: Miguel Navas

DISEÑO Y MAQUETACIÓN: Alejandro Moya Morcillo  
COLABORADORES: Santiago Arroyo Serrano, Jesús Perona, Francisco López Martínez, Francisco Javier Lozano de Castro, Andrés Cañas, David Olmedo Valero.

AGENCIA DE NOTICIAS: EFE

\*Depósito Legal: C.R. 17-1976 \* R.G.P.I. 8160.46 (1976) \* R.E.P. 1.429 - Tomo 18 Folio 205 - Sección 1ª (1977) \* B.O.E. n° 84 (8-4-1977)

CUADERNOS MANCHEGOS no se hace responsable de las opiniones vertidas fuera de sus artículos editoriales.

## LA VERBENA

JAVIER SANTAMARÍA GALLEGO

En Madrid, como en el resto de España se está a criminalizar y perseguir a aquellos que, como yo, nos gusta disfrutar de la moto de campo.

Llegados a este punto me pregunto, que hacéis, vosotros : fabricantes (de unas motos que no valdrán para nada), federaciones (de un deporte minoritario y perseguido como apestados), revistas (aparte de lucir un simbolito no a la ley de montes), tiendas (que vais a dejar de vender), pilotos (que seréis los únicos que podréis practicar el deporte de momento, hasta que os anulen más pruebas) que no defendéis vuestro medio de vida y nuestra pasión .

Solo os sentiréis afectados cuando ya no

### ¿Qué hacéis por la moto de campo?

haya mas remedio y que para ir al monte, aunque sea a pie, haya que sacar un pase que solo unos pocos podrán conseguir.

Después de todo esto yo me pregunto ¿que mal hacemos, si mantenemos caminos que sin nuestro paso se cerrarían por la maleza, somos conscientes y respetuosos con el medio que nos rodea apenas erosionamos (lo hace la propia naturaleza con las lluvias y el viento, hay zonas por donde pasábamos antes de las fuertes lluvias de Noviembre que ahora es casi imposible), nosotros mantene-

mos las pistas y senderos transitables todo el año, no nos salimos de ellos degradamos el monte bastante menos que los madereros, los especuladores de urbanizaciones, no contaminamos más que las fabricas, que los vertidos ilegales, que todos los coches de una gran ciudad, etc., pero leyendo los periódicos parece que somos la principal causa de deforestación del planeta, no solo de los montes gallegos y españoles, sino también de la Amazonia.

Por todo esto les pido que por favor ayuden a que este deporte no muera como chivo expiatorio de los pecados que comenten otros.

Se despide de ustedes en espera de que realicen algo por ustedes y por nosotros.